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７月27日、当委員会の呼びかけにより市議会議員が烏山駅前に集合し、烏山線を利用

して山あげ祭に来られたお客さまを歓迎する「お出迎え」を行いました。 

この日は、駅前で烏山線開業90周年記念式典も行われ、多くの人で賑わう中でのお出迎

えとなりました。また、集まった議員は式典終了後に行われたパレードにも参加し、烏山

線利用向上のＰＲ活動を行いました。 

 烏山線は地域の大切な足であり、また、交流人口を確保するための重要なツールです。

この存続のため、かねてより利用向上を訴えてきた当委員会ですが、来春には蓄電池駆動

電車の烏山線での運行がはじまります。このチャンスを逃すことなく利用向上に繋げられ

るよう、さらに積極的に活動していきます。 

烏山線利用向上対策特別委員会委員長 小森 幸雄   

 


